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Ich bin mir noch immer nicht sicher was ich von der Aussage halten soll, ich denke aber das die
Kernaussage gar nicht so falsch ist,

nur unglücklich ausgedrückt hat er sich. Das mit den Kraftwerken ist keine schlechte Idee und
dass auch in Afrika viel Holz illegal abgeholzt wird,

ist leider auch bekannt. Eine entsprechend hohe Geburtenrate gibt es auch vor allem in den
weniger gut aufgestellten Ländern. Das hätte er

wohl besser verpacken können, ich mag ihn im übrigen auch nicht, den Tönnies.
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